



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. September 2019

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Verkehr

LED-Installation zeigt Stickoxid-Konzentration in der Luft an

Weithin sichtbar zeigen die LED-Tafeln am Fußgängerübergang des Luisenforums die aktuelle Stickoxid (NO₂)-Konzentration an der nah gelegenen Ringkirche an. Die für eine Stunde gemittelten Messwerte sind in roter Farbe dargestellt, wenn der Wert über 40 Mikrogramm liegt und grün, wenn er unterschritten wird. 40 Mikrogramm pro Kubikmeter Luft im Jahresmittel entsprechen dem in Deutschland gültigen Grenzwert.

„Wir haben die Laufzeit der Installation gerade um zwei Monate bis Ende Oktober verlängert“, erklärt Umweltdezernent Andreas Kowol. „Denn die Installation sensibilisiert Bürgerinnen und Bürger für die Luftreinhaltung und regt gleichzeitig dazu an, das eigene Mobilitätsverhalten zu hinterfragen.“

Wie das städtische Umweltamt über persönliche Rückmeldungen erfahren hat, blicken viele Menschen, die häufig an der Installation in der Schwalbacher Straße vorbei fahren oder laufen, schon ganz automatisch auf die Anzeige, um sich über die aktuelle Schadstoffkonzentration zu informieren. Die Anzeige wurde im Rahmen der Luftreinhaltungskampagne „Frischer Wind für Wiesbaden“ entwickelt.

Die Werte der Messstationen sind online unter www.wiesbaden.de/stadtluftanzeiger verfügbar.

+++